



Charleroi | Lancement de la Cyber-Week !

Communication - Audiovisuel | Entrepreneuriat - Management | Informatique - Numérique | Vente - Marketing

Date

04 mars 2024

Du 22 au 29 mars 2024, le Centre IFAPME de Charleroi et Creative District s'allient pour un tout nouvel événement numérique gratuit, la Cyber-Week (<https://www.cyber-week.org>).

Localisé à Charleroi et à Enghien, ce projet innovant est conçu tout spécialement pour les femmes entrepreneures et les commerçants locaux qui souhaitent prendre de leur sécurité en ligne.

Durant toute une semaine, l'équipe de la Cyber-week vous invite à se réunir autour de cyber-talks conviviaux et passionnants, animés par des professionnels de la cyber. N'attendez pas de vous faire arnaquer pour prendre en main votre sécurité en ligne !

Pourquoi la Cyber-Week ?

Tout commerçant, toute entrepreneure, sait à quel point il est essentiel aujourd'hui de disposer d'une présence sur internet et encore plus sur les réseaux sociaux. Cela dit, le monde numérique est en constante évolution et la sécurité en ligne est devenue une priorité absolue pour toute personne évoluant dans le monde entrepreneurial. Que vous soyez une femme entrepreneure ou un commerçant local, la Cyber-Week est l'occasion unique de découvrir les dernières nouveautés en termes de cybersécurité. Vous aurez également l'occasion de participer à des conversations enrichissantes avec nos experts et de recevoir des conseils spécialement pour vous et votre entreprise.

Au programme de la semaine :

Webinaires (<https://www.cyber-week.org/event>) : Explorez l'univers captivant de la cybersécurité à travers nos webinaires informatifs, conçus pour renforcer vos défenses numériques et vous armer contre les menaces en constante évolution.

Rencontres avec des professionnels (<https://www.cyber-week.org/event>) : Posez toutes vos questions à nos experts en cybersécurité et demandez-leur conseils.



Réseautage (<https://www.cyber-week.org/event>) : Connectez-vous avec d'autres femmes entrepreneures et commerçants locaux pour partager des idées et expérience et peut-être même créer des partenariats.

Ateliers interactifs (<https://www.cyber-week.org/event>) : Acquérez des compétences pratiques, renforcez vos défenses numériques et soyez prêt à faire face aux défis complexes de la sécurité en ligne.

Et en prime : une **Journée d'accompagnement** (<https://www.cyber-week.org/copie-de-%C3%A9v%C3%A9nements>) gratuite d'une heure avec un expert de la cybersécurité le 18 avril 2024

Inscrivez-vous dès Maintenant !

Faites partie de la révolution numérique à Charleroi (E6K) (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/charleroi>) et à Enghien (We Hive) du 22 au 29 mars 2024. La Cyber-Week est ouverte et accessible à tout le monde, même aux débutants.

Inscrivez-vous (<https://www.cyber-week.org/event>) dès maintenant et prenez le contrôle de votre sécurité en ligne dès aujourd'hui !

Envie de découvrir la Cyber-Week ?

Pour plus d'informations et pour vous inscrire

Visitez le [site web \(https://www.cyber-week.org/a-propos-cyberweek\)](https://www.cyber-week.org/a-propos-cyberweek) de la Cyber-Week

Abonnez-vous à nos [réseaux sociaux \(https://www.facebook.com/cyberweekcharleroi\)](https://www.facebook.com/cyberweekcharleroi) pour les dernières mises à jour et annonces excitantes !

La Cyber-Week : Osez faire le pas, Osez être sécurisé en ligne !

